

Montagsgebet

Wir sind Kirche im Bistum Augsburg

Nach 22 Jahren wurde aufgrund der Beschränkungen durch die Corona-Pandemie das *Montagsgebet* beendet.

Es wurde im Februar 1999 ins Leben gerufen, um Meditation und Gottesdienstgemeinschaft zu finden.

In der Kirche St. Peter am Perlach in Augsburg trafen sich dazu jeweils am letzten Montag im Monat (mit Ausnahme der Ferienzeit) Gleichgesinnte, um für die Erneuerung der Kirche zu beten.

Verschiedene Teams gestalteten den Wortgottesdienst mit Gebeten, Texten, Liedern und Musik.

Anschließend traf man sich zum Gedankenaustausch in einem nahe gelegenen Restaurant.

[\(zurück\)](#)

Zuletzt geändert am 18.02.2025